
2011 年 5 月～ 2012 年 3 月、こんな活動をしました！

第二成人式のパネリストになりました！
　東大大学院生でトップ当選の桑原はるか津南町議やフジテレビ
「あいのり」に出演していた横粂勝仁衆議院議員らと一緒に、25 歳
で被選挙権を取得した
若者たちを祝う第二成
人式のパネリストとな
り、若者の可能性につ
いてお話をしました。
　Web に動画を掲載。
「第３回 第二成人式 東
京会場」で検索！

時代に即した予算づくりを提言
　平成 24 年度当初予算は昨年度
予算をほぼ踏襲するものとなっ
ています。
　私は、①予算配分の一層の選択
と集中、②ワークシェアリング等、
時代に即した予算のあり方を提
案し、平成 24 年度当初予算に反
対しました。詳細は「区議会だよ
り」をご覧ください。

本会議・委員会でのパソコン（PC）使用許可を
求めた提案についてのその後・・・。
　結果は、決算・予算の総括質問時の発表者のみ PCやプロジェク
ターを使用出来る事になりました！限定的ではありますが、まず
は半歩前進です^^
　また、この提案に関
連し、「1人会派の議会
運営に関する提案方
法」が決まり、1人会派
でも提案（諮問事項）を
あげることが出来るよ
うになりました。

地域に予算と決定権を！公約
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　区では、自治力UPや地域課題解決のために地域センターごとの地域に年 73 万円の予算をつけ、区
民が使い方を決める「地域会議」実施に向け、準備会を進めています！
　しかし、メンバーは公募せず、しかもほとんどの地域会議が傍聴不可となっている現状です。
　私は、先行事例として名古屋市で進められている地域委員会の視察をしてきました。事例研究をし
ながら、板橋の地域会議がより良いものとなるよう、また区民に公開され、透明性のあるものとなるよ
う提案していきます。

子どもが遊ぶ場所等の放射能検査

　測定を求める声は広がり、区は全保育園、幼稚園、小中学校の測定が３回ずつ実現。放射線
測定機の貸出も始まっています。
　給食も食材検査や前回のレポートで私から提案していた、まるごと給食を検査する全量検
査も実現！引き続き、区ですべきことを提案していきます。

電気も野菜も地産地消
　区に対して、PPS（新電力）の導入や自然エネルギー事業の拡大について提案。「東京電力の
17％の電気料金の値上げにより、板橋区は年8600万円の影響を受け、PPSを検討せざるを得な
い」との回答を得ています。区は、昨年度から太陽光エネルギーの設置助成を増額していますが、
一層積極的な姿勢が求められます。先進事例を参考に提案を進めます。

生活圏での区政報告会
　昨年夏に、私は板橋区内7カ所で報告会を開催しました。いきなり区議会としての全会派
による報告会実現は難しいですが、まずは自分から動いていきます。
　議員 2年目は、2ヶ月に 1回程度、区内全域に報告会へまわっていきたいと思います。
　また、4月 27 日には党派を超えた勉強会を開催！（１面）是非お越し下さい。

区政や生活情報のオンライン化
　区政資料室へ行かないと見られなかった区の予算書が、24 年度よりWeb公開予定！
　まずは PDF での公開ですが、今後はエクセル提供も出来るよう引き続き提案していきます。
　また、板橋区議会の資料を私の HP で出来る限り公開するようにしています。自ら実施して
いくことで、近い将来区議会として取り組む原動力となれたらと思っています。委員会の様子
や資料もWeb公開を進め、もっと身近な区議会を目指します！

2011 年 5月中旬：いち早く放射線測定を区へ提案。回答は「測定予定はありません」。

実現!


